

USO exige a Norwegian que respete las plantilla tras anunciar nuevas rutas desde Canarias

- Norwegian ha pasado de querer cerrar las bases de Tenerife y Gran Canaria a proponer un recorte de plantilla y, ahora, a potenciar las rutas manteniendo la idea de negociar un ERTE

Madrid, 14 de junio de 2019.- USO-Sector Aéreo exige a Norwegian, que ha anunciado el lanzamiento de cuatro nuevas rutas entre Canarias y el norte de Europa para la próxima temporada de invierno, que respete a la plantilla y mantenga el empleo en las bases insulares.

“Este anuncio se produce tras un comportamiento errático de la dirección de Norwegian, quien primero anuncia el cierre de las bases de Tenerife y Gran Canaria, para luego paralizarlos; posteriormente, propone un recorte de plantilla, y ahora apuesta por la puesta en marcha de nuevas rutas, pero manteniendo la idea de recortar personal”, explica Ernesto Iglesias, secretario general de USO-Norwegian.

La aerolínea noruega anunció el pasado mes de enero su intención de cerrar las bases canarias, manteniendo las conexiones, pero operándolas desde otros aeropuertos. “Según Norwegian, no eran centros operativos ni viables, y, de repente, reafirman su apuesta por ellas. La empresa nos está dando la razón: esas bases siguen siendo viables y las cifras el cese de la actividad en Canarias eran, cuanto menos, muy cuestionables. Esperemos que no continúen con la intención de negociar medidas de regulación de empleo colectivas, como nos había trasladado, ya que lo inviable no son las bases, sino operar desde y hacia ellas sin personal basado en las islas”, advierte Iglesias.